



## **SOLING SOUTH AMERICAN CHAMPIONSHIP 2023**

### **Yacht Club Punta del Este, PDE, Uruguay**

### **6 al 9 de abril 2023**

**Yacht Club Punta del Este, sede oficial del campeonato Sudamericano de Clase Soling ISA 2023.**

En esta Semana de Turismo llegaron a Maldonado alrededor de medio centenar de navegantes de Argentina, Brasil, Alemania y Estados Unidos competir y ofrecer una exhibición de destreza deportiva y espectáculo visual de yachting nacional y mundial.

**Punta del Este 8 de abril de 2023.** Un año más, la Asociación Internacional de Soling, seleccionó al Yacht Club Punta del Este, como sede oficial del campeonato sudamericano marcando puntos para el ranking mundial en la clase Soling. Un intenso programa náutico de un total de 9 regatas fueron disputadas en la Bahía de Maldonado, escenario natural reconocido a nivel global como una desafiante cancha náutica.

El YCPE, el Puerto de Punta del Este y la Bahía de Maldonado se vieron colmadas de público que se acercó para recorrer las marinas, disfrutar del paisaje y alentar a los equipos de tripulantes durante los tres días que se desarrollaron las competencias deportivas.

El Campeonato Sudamericano de Soling cuenta con el apoyo del Ministerio de Turismo, la Dirección Nacional de Hidrografía, la Secretaría Nacional de Deporte y la Intendencia Municipal de Maldonado.

*El Comodoro Etcheverrito manifestó total complacencia del Yacht Club Punta del Este en albergar una vez más este fantástico evento; nuestra puerta siempre está abierta para dar la bienvenida a navegantes de todo el mundo. Tenemos casi 100 años de experiencia en hacer que cada escala sea tan placentera y memorable como lo es cada campeonato para nosotros.*



Secretaría Nacional  
del Deporte



DIRECCIÓN  
NACIONAL DE  
HIDROGRAFÍA





Las tripulaciones provenientes de Alemania, Argentina, Brasil, y Estados Unidos de unas 15 embarcaciones clase Soling, con navegantes experimentados y consagrados en varias ocasiones, se disputaron su lugar en el podio internacional.

El circuito de competición se desplegó durante los tres días en la Bahía de Maldonado, alrededor de la Parada 5 y la Parada 25 de la Playa Mansa, brindando un colorido espectáculo deportivo que se pudo apreciar desde toda la costa.

Las tres regatas por día se corrieron desde el jueves 6 al sábado 8 dejando el domingo 9 como día para consolidar los resultados obtenidos.

El Campeón Sudamericano fue el Señor Kadu Bergenthal junto a su tripulación, provenientes de Brasil. También de Brasil el segundo puesto, para el Señor Nelson Ilha y tripulación, y el tercer puesto, Señor Cicero Hartmann y tripulación.

La ceremonia de entrega de Premios correspondientes al Campeonato Sudamericano de Clase Soling se llevó a cabo el sábado 8 de abril a las 20 horas en la sede central del Yacht Club Punta del Este, con presencia de autoridades y directivos.

**Acerca de la Clase Soling.** El barco Soling fue creado por el diseñador noruego Jan Linge quien realizó su primera nave antes de la Segunda Guerra Mundial. El velero fabricado en fibra de vidrio, tiene 8 metros y 20 cm de largo, y tiene capacidad para tres personas, un timonel y dos tripulantes.

Esta embarcación fue escogida por la Federación Internacional de Yachting como una disciplina olímpica y comenzó a participar en los Juegos de Munich, en 1972 hasta los Juegos Olímpicos de Australia en el año 2000. La Clase Soling se destaca por su versatilidad que permite ser utilizada por regatistas de clubes y competidores olímpicos.



Secretaría Nacional  
del Deporte



DIRECCIÓN  
NACIONAL DE  
HIDROGRAFÍA

